

本町3丁目 自治会だより

各会員1部ずつ
お受け取りください

大池夏祭り4年ぶりの開催!

大池小学校で毎年8月に開催されてきた「大池夏祭り」が4年ぶりに復活します。大池小の校庭に食べ物コーナーやゲームコーナーの出店や音楽ライブ、そして最後には打ち上げ花火も予定されています。

【日時】8月19日(土) 16:00~19:30

※雨天決行/荒天時は8月20日に順延

【会場】大池小学校

コロナ禍で止まっていた大池地区の行事の多くが、今年度は感染対策をしつつ復活していく予定です。

本町3丁目ラジオ体操も復活

3丁目自治会と地区児童会、そして和楽会とで実施してきた夏休みのラジオ体操&公園掃除もようやく4年ぶりに開催されます。

【日時】8月23日(水) 24日(木)

朝7:30~ ※朝7時の時点で雨の場合は中止

【会場】法雲寺スポーツ公園

3丁目にお住まいの方でしたらどなたでも参加いただけます。ラジオ体操の後に飲み物等の配布があります。また、初日の体操後にはみんなで公園の掃除を行う予定です。暑い日が続きますが、体調管理に気をつけながら、みなさん奮ってご参加ください。



この夏も本町3丁目から大分県代表・明豊高校が甲子園に挑みます!

ホテルアイボリーにいつも滞在する大分県代表として、明豊高校が3年連続で本町にやってきました。初戦は8月10日(木)10:35~予定の第2試合、南北海道代表の北海高校と対戦します。みんなでテレビで応援しましょう!

豊中市出前講座「あなたも今日からゴミ出しの達人」

今年10月から「小型家電製品・小型充電式電池を含む電池類」の定期収集が始まります。日常生活の中で出るごみと再生資源の分別について、分かりやすく説明をしていただく市の出前講座を3丁目自治会主催で開催します。

【日時】9月30日(土) 10:00~11:00

【会場】大池コミュニティプラザ

【協力】豊中市家庭ごみ事業課

※入場無料・事前申込不要

ゴミのことなら何でも質問・相談できます。ごみを減らすために何ができるのか、一緒に考えましょう。

けやき通り×刀根山道 交差点問題に市が対応策

先日、車と自転車の接触事故が発生した「けやき通り」と刀根山道の交差点の安全対策について、市の基盤保安課から連絡がありました。



対策は以下の3点。1) 向かい側のすずらん灯へのミラー設置は風対策など条件的に困難 2) 現在のミラー位置を下げるため、放置自転車禁止の看板と柱を撤去 3) 電柱に飛び出し注意のマークを設置
今回市が動いてくれた背景には、まちづくり協議会の後押しがありました。工事は8月~9月の予定です。